

Braunau, am 2. April 2024

Krankenhaus Braunau: Michaela Ober neue Direktorin am TAU-KOLLEG

Seit 1. April leitet Michaela Ober als Direktorin das TAU-KOLLEG, die Gesundheits- und Krankenpflegeschule am Krankenhaus Braunau. Die gebürtige Braunauerin hat die Leitung von Martin Angermeier übernommen, der in dieser Funktion seit 2005 tätig war.

„Michaela Ober bringt mehr als 30 Jahre Erfahrung im Krankenhaus Braunau und im TAU-KOLLEG für ihre neue Aufgabe mit. Wir wünschen ihr dafür alles Gute und sind überzeugt, dass sie das TAU-KOLLEG in eine erfolgreiche Zukunft führen wird“, betont Krankenhaus-Geschäftsführer Erwin Windischbauer, MAS. „Bei Martin Angermeier möchten wir uns für seinen jahrzehntelangen und außerordentlichen Einsatz für unser Haus und für unsere Schule aufrichtig bedanken. Er leitete die Schule seit 2005 und war seit 1994 bei uns im Krankenhaus tätig.“

„Das TAU-KOLLEG als moderne, zukunftsorientierte Bildungseinrichtung positionieren“

„Mein Ziel ist es, das TAU-KOLLEG als eine moderne und zukunftsorientierte Bildungseinrichtung zu positionieren, die Tradition und Innovation in der Pflegeausbildung verbindet“, erklärt die neue Direktorin Michaela Ober. „Wir werden unsere Lehrpläne kontinuierlich den neuesten wissenschaftlichen Erkenntnissen und den Anforderungen des Gesundheitswesens anpassen und dabei großen Wert auf Praxisnähe legen.“ Direktorin Ober unterstreicht dabei auch die Bedeutung eines Lehrplanes, der nicht nur Fachwissen, sondern auch kritisches Denken, Problemlösungskompetenz und die Fähigkeit zur interdisziplinären Zusammenarbeit fördert. „Mir ist es wichtig, dass unsere Auszubildenden als kompetente, mitfühlende und innovative Pflegenden in die Arbeitswelt eintreten. Gleichzeitig ist mir ein zentrales Anliegen, dass sich jeder Auszubildende wertgeschätzt fühlt.“ Ein wichtiger Baustein für die Umsetzung dieser Vision ist das solide Fundament, das ihr Vorgänger Martin Angermeier gelegt hat. „Seinem Engagement und seiner Weitsicht ist es zu verdanken, dass das TAU-KOLLEG bereits heute eine Basis auf hohem Niveau in der Pflegeausbildung etabliert hat, die als wertvolle Plattform für die geplanten Innovationen und Weiterentwicklungen dient“, so Ober.

Bachelorstudium der Pflegepädagogik abgeschlossen

Michaela Ober hat im März 2024 ihr Bachelorstudium der Pflegepädagogik an der Technischen Hochschule Deggendorf abgeschlossen. Von 1996 bis 2020 arbeitete die gebürtige Braunauerin als diplomierte Gesundheits- und Krankenpflegerin auf der kardiologischen Intensivstation und der Anästhesieabteilung des Krankenhauses Braunau. Von 2020 bis zu ihrer Ernennung zur Direktorin war sie am TAU-KOLLEG als Pflegepädagogin beschäftigt, seit Jänner 2024 als stellvertretende Schulleitung.

Rücksprachehinweis:

Dr. Christian Huber

0676 4460026

christian.huber@khbr.at

Krankenhaus St. Josef Braunau

Im Krankenhaus St. Josef in Braunau erfahren Menschen eine wohnortnahe medizinische und pflegerische Versorgung auf höchstem Niveau, ein wertschätzendes Umfeld und spirituelle Begleitung. 1.500 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter betreuen jährlich rund 100.000 Patientinnen und Patienten. Das Krankenhaus umfasst zwölf medizinische Abteilungen und Institute. www.khbr.at

Ordensklinikum Innviertel

Unter dem gemeinsamen Dach der Ordensklinikum Innviertel Holding GmbH bündeln das Krankenhaus der Barmherzigen Schwestern Ried und das Krankenhaus St. Josef Braunau Kompetenz und Ressourcen für eine qualitätsvolle, wohnortnahe Gesundheitsversorgung der gesamten Region. Das Ordensklinikum Innviertel ist im Eigentum der Franziskanerinnen von Vöcklabruck und der Vinzenz Gruppe.